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平成29年第３回（３月）定例会 代表質問通告表 

順 質  問  事  項 質 問 者 

１ 

１ 連続して起きた市職員による不祥事について 

 (1) 市民から厳しい指摘を受けながら、不祥事が相次ぐことに対する市長の思いは 

 (2) 倫理条例を定めながら職員に響かないのはなぜか 

 (3) 再発防止の新しい対応策はあるか 

２ 市長の政治姿勢と関係機関との連携について 

 (1) 混乱した庁舎問題から学んだものは何か 

 (2) 政策を決定し推進するための段取りに手落ちはないか 

 (3) 職員と市長・副市長間の意思疎通は図られているか 

 (4) 国・県や市議会及び市民との協力関係を築くための考えは 

３ 今般作成した将来ビジョンについて 

 (1) 財政計画は10年後まで見通すべきではないか 

 (2) 行政改革における事業仕分けの方向性について 

 (3) 庁舎整備等基本構想の「当面は現状維持を基本とする」について 

４ 施政方針について 

 (1) 産業の振興について 

  ① 自立可能な農業経営体とは、どの程度の規模で支援の範囲はどこまでか 

  ② プラン作りは必要であるが、どこが問題点と認識しているか 

  ③ 現状において何とか雇用を維持し頑張っている企業への支援は 

  ④ 島内での資金循環について 

 (2) 観光地域づくりと交通ネットワークについて 

  ① 真に佐渡の魅力と本物を提供できているか 

  ② 世界遺産登録に向けて進む体制について 

  ③ 外国人誘客について 

  ④ ＤＭＯが成功するための必要条件は 

  ⑤ 島外客の運賃軽減化への具体的方策は 

 (3) 子育て、医療・福祉、地域づくりについて 

  ① 子ども若者課の任務と課題について 

  ② 新総合事業と地域包括ケアシステムについて 

  ③ 人材育成と人材獲得策について 

  ④ 支所・行政サービスセンターと市内圏域毎の活性化策について 

  ⑤ 地域おこし協力隊員や大学生との連携による地域づくりについて 

 (4) 防災について 

  ① 災害時の住民や関係機関への連絡について 

  ② 自治組織と訓練体制について 

５ 教育行政方針について 

 (1) 基礎学力と基礎体力の充実について 

 (2) 能動的に学ぶ生徒の育成について 

 (3) 高校生の通学や大学進学に向けた支援策について 

 (4) 文化財団の設立について 

 (5) スポーツ協会の運営について 

新生クラブ 

金 田 淳 一 

２ 

１ 三浦市政１年目の成果について 

２ 施政方針について 

 (1) 産業の振興による所得・雇用の確保について 

 (2) 観光地域づくりの推進による交流人口の拡大について 

 (3) 交通ネットワークの充実について 

 (4) 佐渡活性化に向けた地域づくりについて 

 (5) 災害に強い島づくりについて 

３ 補助金不正受給対策について 

４ ビッグフィッシャー問題の外部監査結果と平成28年度随時監査結果について 

政風会 

中 川 隆 一 

 



170227 現在  No.06 未定稿  

- 2 - 

順 質  問  事  項 質 問 者 

３ 

◎ 施政方針について 

 (1) 人口減少対策について 

 (2) 産業振興と雇用対策について 

 (3) 農林水産振興策について 

 (4) 観光振興策について 

 (5) 文化財、伝統芸能の保全と活用について 

政友会 

坂 下 善 英 

４ 

１ 補助金が関係する銀鮭養殖モデル事業の問題、ビッグフィッシャーの問題、トキの森

公園物産館の問題にどのように決着をつけるのか 

２ 正当な入札制度にするための改革案について 

３ 佐渡汽船への経営参画について 

４ 佐渡空港問題について 

市政会 

竹 内 道 廣 

５ 

１ 施政方針並びに佐渡市将来ビジョンで示されている「持続可能な循環型社会」につい

て、市長の見解を問う 

２ 若者の移住定住対策について 

 (1) 移住希望者への総合相談窓口である移住サポートセンターの具体的な支援体制に

ついて問う 

 (2) 佐渡への移住定住に必須となる仕事の確保について、対策チームを立上げるべき 

３ 若者の雇用対策について 

 (1) 佐渡版政労使会議を設置し、特に若者をターゲットに雇用環境の改善を図るべき 

 (2) 働く女性のための就労支援としてマザーズハローワークの機能設置を求める 

４ 教育の推進について 

 (1) 食育の推進と残飯の利活用について 

 (2) 佐渡における幼児教育の方針と認定子ども園の設置について 

 (3) 幼児教育無償化の拡大について 

 (4) コミュニティスクール設置計画の進捗状況について 

 (5) 子ども若者相談センターと学校との連携強化について 

５ 老朽化危険廃屋の撤去について 

  住民の生命及び財産を守る観点から、大型商業施設の危険廃屋について撤去を求めて

きたが、その進捗状況を問う 

公明党 

山 田 伸 之 

 
 
 


